adventskonzert mit der musikschule brugg am 13. dezemeber 2017

mit bravour gemeistert



junge musiker, engagierte leiterinnen und leiter der musikschule brugg und der chor.02 region brugg, zusammen mit einem projektchor aus eltern der musizierenden jugendlichen, boten ein adventskonzert, das die zuhörer in der übervoll besetzten stadtkirche brugg in helle begeisterung versetzte.

als sie sich die kinder und jugendlichen mit uns sängerinnen und sänger zu den gemeinsamen proben trafen, hatten alle bereits viel geübt und repetiert. aber anfangs klangen die stücke noch verhalten und zögerlich. doch leitende und mitwirkende spornten sich bald gegenseitig und untereinander an; nach letzten korrekturen an der hauptprobe vor dem konzert löste sich die spannung und die aufführung gelang in freudiger, bisweilen euphorischer stimmung. (hph)